



**PEMERINTAH KOTA SEMARANG**  
**RUMAH SAKIT DAERAH**  
**K.R.M.T. WONGSONEGORO**

Jl. Fatmawati No. 1 Telp. 6711500, Fax. 6717755 Semarang - 50272

---

**NOTULEN RAPAT**

Hari / Tanggal : Rabu/ 22 November 2023  
Jam : 10.00 – selesai  
Tempat : Ballroom Amarta Lt 3 RSD K.R.M.T. Wongsonegoro  
Acara : Forum Konsultasi Publik – Sosialisasi Layanan Kesehatan RSWN

1. Rapat dibuka oleh Direktur RSD K.R.M.T. Wongsonegoro Kota Semarang dr. Eko Krisnarto, Sp.KK.
2. Pemaparan profil RSWN oleh Direktur RSWN
  - Pembangunan gedung kanker terpadu (onkologi) di bulan Januari 2024 selama 8 bulan dan akan segera dioperasikan
  - Pembangunan cathlab untuk jantung
  - Pembangunan pusat stroke dan urologi, kemoterapi

Tanya Jawab :

1. Teguh - LPMK Kel sambiroto

Apresiasi layanan RSWN yang luar biasa bagi keluarga dan masyarakat di wilayah sambiroto. Rencana pembangunan onkologi dapat terealisasi dengan baik, dikarenakan di RSDK untuk layanan tsb menunggu hingga 6 bulan lamanya untuk dilayani.

Jawab :

RSWN tidak akan menjadi berkembang seperti sekarang tanpa dukungan pemerintah Kota Semarang. Pembangunan gedung layanan yang dilakukan oleh RSWN bertujuan untuk meningkatkan pelayanan di RSWN.

RSWN tidak membedakan bedakan pasien berdasarkan BPJS atau umum.

Pemerintah Kota Semarang mendukung melalui program UHC untuk warga kota semarang. selain itu mendukung pembangunan gedung onkologi untuk memfasilitasi pengobatan kanker yang sebelumnya belum ada dan rswn harus merujuk ke rs yang lebih besar dengan fasilitas dan alat radiasi kanker yang lebih lengkap. Walikota mendukung pembangunan gedung radioterapi yang nantinya akan digunakan untuk melayani pasien dengan penyakit kanker. Saat ini sudah dilakukan lelang pembangunan untuk th 2024. saat ini rswn sudah merekrut dokter radioterapi.

2. Bu Ony - Lurah Kel. Tandang

Terimakasih kepada Direktur RSWN terkait bantuan yang diberikan kepada warga kel. Tandang wahyu krismiati yaitu kasur springbed dan bedah rumah.

Saat HUT RSWN 2022 juga dilakukan pembagian baksos di kel. Tandang.

Waktu lampau kondisi RSWN yang memprihatinkan namun skg sudah berubah menjadi sangat baik dari segi fisik bangunan dan pelayanannya.

Warga tandang berharap bantuan berkelanjutan di kelurahan tandang dikarenakan Tandang adalah salah satu dari 7 wilayah kantong kemiskinan di Semarang.

Masukan agar rujukan BPJS yang harus berjenjang ke RS tipe C dahulu dan tidak dapat langsung ke RSWN Tipe B. Apakah ada kemungkinan warga di sekitar RS agar diberikan prioritas untuk bisa dirujuk langsung ke RSWN?

Jawab :

RSWN harus berkoordinasi dengan Pemkot Semarang untuk memberikan bantuan sosial terkait dengan lokasi tujuan pemberian baksos tsb, lokasi prioritas dari Pemkot Semarang (bansos maupun bantuan fisik)

Mengenai rujukan BPJS sudah menjadi kebijakan BPJS. Suatu saat rujukan berjenjang akan dihapus sehingga masyarakat bisa langsung dirujuk ke RS tipe B.

3. Ibu Panca - TP PKK Kel. Mangunharjo

Apresiasi terhadap RSWN dengan fasilitas yang luar biasa dibandingkan dengan keadaan sebelumnya. Pelayanan COVID-19 di RSWN sangat baik namun terjadi kebisingan di sekitar RS terkait suara ambulans.

Pelayanan cekatan dan disiplin oleh seluruh petugas RSWN.

Jawab :

Penanganan COVID sangat terbantu oleh kelurahan dan kecamatan. Mohon maaf terkait kebisingan yang disebabkan ambulans di RSWN yang sering membawa pasien COVID.

Di IGD terdapat layar yang menginformasikan ketersediaan bed di rawat inap RSWN, sehingga RSWN terbuka terkait informasi tsb.

4. Lurah Mangunharjo

Apresiasi untuk RSWN

Bantuan sosial apakah kelurahan Mangunharjo bisa mengajukan?

Barangkali ada anggaran untuk peduli lingkungan, apakah bisa kelurahan Mangunharjo dimasukkan WPN bukan merupakan wilayah kantong kemiskinan

Jawab :

Usul akan dicatat dan akan dipertimbangkan

5. LPMK Kel. Mangunharjo – Mujiarto

Jalan di depan RS yang kurang lebar, ada peangan di depan RSWN kurang rapi, saran dibuatkan sarana dan tempat sendiri. Kerjasama dengan UMKM agar bisa berjualan di RSWN

Jawab :

RSWN sudah mengusulkan trotoar di depan RSWN ke Distar dan skg sudah direalisasikan. Usul ke DPU untuk pengerukan sungai di depan RSWN,

Pedagang sesuai ketentuan adalah ranap tanggung jawab pemkot semarang  
Di belakang ada kantin khusus umkm yang disewakan dengan harga murah

6. Unimus

Desember akan launching operasional rs unimus, berharap akan ada bekerjasama untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Jawab :

Kami harap ada PKS dengan unimus, silakan diajukan dan nanti akan ditindaklanjuti.

Bersinergi dan kolaborasi untuk masyarakat kota semarang

Tidak ada persaingan dengan swasta

Jumlah tt kelas 3 di rs negeri lebih banyak drpd jml tt di rs swasta

7. Kel pedurungan

Selama ini di kec pedurungan belum pernah mendapatkan sosialisasi atau pendampingan dari rswn, ada beberapa kelurahan yg juga membutuhkan pendampingan stunting, ibu hamil.

Mekanisme pendaftaran BLUD, putra sy mendaftar blu di satpam tidak pernah dipanggil smp skg.

Saran BLU direkrut untuk warga sekitar rs

Pengalaman pribadi, ketika covid anggota keluarga yang meninggal di rswn

Saran dibangun eye center, seperti di unisulla

Jawab :

Setiap rs memiliki setiap unggulan, maka rswn unggulannya adalah onkologi\eye center sudah ada di unisulla. Sehingga kita tidak bersaing dalam layanan kesehatan.

Saya berempati terhadap duka kehilangan ketika covid 19.

Kemarin rswn membuka secara terbuka untuk tenaga kesehatan ketika covid 19

Bantuan sosial diarahkan oleh bag kesra dan pemkot semarang terkait tujuan wilayah bantuan, namun akan kami sampaikan kepada walikota.